

## Medienmitteilung

### Campus für Christus lanciert Innovation Hub und lädt zur Kick-Off-Night ein

Campus für Christus hat sich dem Ziel verschrieben, Gottes Liebe ganzheitlich in die unterschiedlichen Bereiche der Gesellschaft hineinzutragen, damit Menschen aus den unterschiedlichsten gesellschaftlichen Milieus und Nationen Gott erleben und besser kennenlernen können. Mit dem neu gegründeten Innovation Hub möchte die Organisation Projekte fördern, die evangelistische Ziele verfolgen, den Glauben vertiefen, soziale Nöte lindern oder Umwelthanliegen aufgreifen. Dieser Schritt soll kreativen Ideen und Initiativen helfen, ihre Reichweite zu vergrössern und ihre Ziele zu erreichen.

Der Innovation Hub bietet eine strukturierte Plattform für die Entwicklung und Förderung solcher Projekte. Der Prozess beginnt mit der Einreichung einer Projektidee, gefolgt von einem persönlichen Erstgespräch und einem Pitch vor einem Ausschuss. Nach der Entscheidung des Teams werden ausgewählte Projekte in den Innovation Hub aufgenommen. Über drei Jahre erhalten diese Projekte Zugang zu einem internationalen Netzwerk, finanzielle Unterstützung, Coaching, administrative Hilfe und die Einbindung in die Campus Community. Dieser umfassende Support soll den Projekten helfen, Marktreife zu erreichen und als Ministry oder Brand bei Campus für Christus integriert zu werden.

Am 14. November 2024 findet in Zürich die Kick-Off-Night zur offiziellen Eröffnung des Innovation Hubs statt. Interessierte sind eingeladen, ihre eigenen Projekte vorzustellen und mehr über die Möglichkeiten des Innovation Hubs zu erfahren. Die Kick-Off-Night bietet eine Plattform für alle, die bereits konkrete haben oder Projekte gestartet haben und Unterstützung bei der Weiterentwicklung benötigen. Neben Einblicken in den Innovationsprozess von erfahrenen Unternehmerinnen und Unternehmern bietet die Veranstaltung die Möglichkeit, sich mit anderen Visionären zu vernetzen.

Weitere Informationen und die Anmeldung zur Kick-Off-Night sind auf der Webseite von Campus für Christus zu finden: [www.cfc.ch/ueber-uns/innovation-hub](http://www.cfc.ch/ueber-uns/innovation-hub).

Campus für Christus ist eine internationale christliche Bewegung, die in rund 190 Ländern tätig ist. Ihr Ziel ist es, Menschen zu helfen, die transformative Kraft von Gottes Liebe zu erfahren und diese in verschiedene Gesellschaftsbereiche zu tragen.

Kontakt: Andreas Fürbringer, Mitglied der Geschäftsleitung, [andreas.fuerbringer@cfc.ch](mailto:andreas.fuerbringer@cfc.ch), +41 44 27484 47